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REQUERIMENTO Nº  030/2017.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa CPFL Jaguari, solicitando daquela 

Empresa que informe sobre as regras que são usadas para o corte de energia em 

residências na falta de pagamento; informar também: Como é notificado o 

morador? Quantas vezes o mesmo é notificado? Após o pagamento, qual o 

tempo de espera para ocorrer o religamento da energia? 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Informar a população para que sejam sanadas as dúvidas de um 

item muito importante no dia a dia da população, pois a falta de energia pode acarretar 

vários problemas dentro de uma residência. 

É certo que esta propositura será bem acolhida pela Empresa e pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 06 de março de 2017 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 

de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 


